

Gelungens Konzert im Centro

Der Musikverein Arnreit hatte Anfang des Jahres zum Konzert geladen

 ARNREIT. Der Musikverein Arnreit konnte sich über ein volles Haus im Centro freuen. Besucher aus nah und fern haben den Klängen gelauscht. Bezirksobmann Hermann Stallinger wies auf das 70-jährige Bestehen des Blasmusikverbandes hin, welches 2018 gefeiert wird. Arnreit machte dazu den Auftakt. Der langjährige Kapellmeister des Vereins, Konsulent Josef Steininger, war Gründungsmitglied des Bezirksverbandes in Rohrbach.

Reiter gab ihr Debüt

An diesem Abend gab es auch ein neues „Sängergesicht“ aus den eigenen Reihen. Gerda Reiter gab ihr Debüt und erntete dafür tobenden Applaus. Eine großzügige Spende erhielten die Musiker von der Firma Stoiber Maschinenbau. Rechtzeitig zur beginnenden

Marschsaision wurden tolle Marschgabeln übergeben, die Musiker Matthias Furtmüller hergestellt hat. Die Firma Stoiber hat dazu das Material und den Maschineneinsatz bereitgestellt. An diesem Abend wurden auch die Jungmusikerleistungsabzeichen und die Jungmusikerbriefe übergeben. Somit wurden die jungen Musiker auch offiziell in den Musikverein aufgenommen. Das Jungmusikerleistungsabzeichen in Silber bekam Simon Gahleitner (Trompete), die Jungmusikerleistungsabzeichen in Bronze gingen an Jonas Kobler (Trompete), Klemens Neumüller (Trompete), Anja Neumüller (Schlagzeug), Marlene Steininger (Saxophon), Petra Wiesinger (Saxophon), Anika Hartl (Saxophon), Judith Lang (Querflöte), Antonia Koblmüller (Klarinette). Auch langjährige Musiker wurden geehrt.



Tanja Koblmüller, eine der Arnreiter Musikerinnen. Foto: Andexlinger

So erhielt an diesem Abend Andreas Koblmüller die goldene Verdienstmedaille des Blasmusikverbandes. Mit der höchsten Auszeichnung, dem Verdienstkreuz in Gold, wurde Wolfgang Doppelhammer geehrt.

**Von unserem Regionauten
Erwin Andexlinger**